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お客様 NPO法人ふわっち　五十嵐貴子さん

　

  

　

出　席　報　告

当日

 

 

 

プログラム予告

　　９月２０日 通常例会　（卓話：百都順也さん）☆
　　９月２７日 夜間例会（月見会　　筍福　）
　１０月　４日 理事会・通常例会　（卓話：羽田庄一さん）

　１０月１１日 　休会

　１０月１２日（木） 地区大会記念ゴルフ大会　湯田上C

　１０月１４日（土） 第一分区IM　（月岡　清風苑）
　１０月１８日 通常例会　（卓話：斎藤重樹さん）

☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９３２回 ２０２３年(R５)９月１３日 第２例会 第８号  
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号  

号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱、四

つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 半導体が不足していると言われていま

すが、我々の業界は実は暇です。昨年から

中国経済が不調で受注がゼロという状態

です。ただ航空機業界は少し良くなってき

ました。世の中どの業種がいいかなんてわ

からないものです。日本は中国に依存度 

 

が高いので中国の経済が良くなって欲しいと

ころです。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・真岡西交流会の案内を回覧していますので

出欠の回答をお願いします 

・新潟いのちの電話から冊子「聴く」と津軽

三味線の案内が来ています 

・障がい者雇用についての公開講座がラポル

テで行われますが、その前売り券の協賛依頼

について、後ほどお話があると思いますが、  

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  



 
理事会を待たずにこの場で了解をいただきた

いと思います。 

【委員会報告】 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

 ９月 27 日の夜間例会の出欠の〆切は 20 日

までです。 

本日の出席は 25 人で出席率は 86％でした。 

 

・親睦委員会･･･福井典子さん 

〇本人誕生日祝い･･･川瀬正憲さん 

中村会長より記念品の贈呈 

（バースデーソング合唱） 

 

・真岡西交流委員会･･･佐藤倉一さん 

 10 月の合同例会および交流会の出欠の回答

は 21 日が締め切りです。 

 

・ＮＰＯ法人適正育成ラボ（ふわっち）代表五

十嵐貴子さん 

 障がい者雇用は実は企業に利益をもたらす

という公開講座を五泉のラポルテで開催しま

す。水原ロータリークラブの会員様からは協

賛をいただいていますが、更に学生を招待し

たいと思いますのでご協力をお願いします。 

 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇卓話終了･･･佐藤倉一さん 

〇早退２件 

本日２，０００円 

累計１４３，０００円 

 

豊栄 RC と親睦ゴルフ大会  

９月 14 日 フォレスト C 

 

 

【卓話】佐藤倉一さん 

 ロータリークラブの例会場には国旗が掲

げられ、毎月第一例会では国歌「君が代」を

斉唱しますが、なぜか。 

これは、第二次大戦中、ロータリークラブが

米国のスパイの疑いがかけられたため、それ

を払拭するために歌われたそうです。 

 また、例会は点鐘で始まり、点鐘で終りま

す。海外では食事と例会の切り替えのために

お祈りをしたり、木槌を打つところもありま

す。日本では 1920 年頃に東京クラブで点鐘

をしたのが始まりだそうです。 

 ロータリーソングの起源は、シカゴクラブ

で「親睦」と「物質的相互扶助」が主たる活

動目的でしたが、ポールハリスが「社会貢献」

と「クラブ拡大」を追加しました。この「親

睦・互恵派」と「奉仕・拡大派」が対立して

分かれてしまったために一緒に歌って雰囲

気を和らげたことが習慣になり普及してい

きました。 

 日本のロータリーソングで最もよく歌わ

れ最も古い「奉仕の理想」と「我等の生業」

は 1935 年、京都の地区大会で発表されたも

のです。「奉仕の理想」を作詞した前田和一郎

氏（京都 RC 会員、某製薬所社長）で、元々の

歌詞は“世界に捧げん、我らの生業”だった

そうです。しかし時のガバナー（大阪 RC 会

員、大阪商船社長、後の近衛内閣で通信兼鉄

道大臣）から“御国に捧げん、我らの生業”

に変更するように要請され、変更を余儀なく

されたそうです。終戦後に前田氏は亡くなる

前、親しい友人に「いつの日が、歌詞を”世

界に捧げん”に戻してもらうとありがたい」

という言葉を残したと言われています。 

 ニコニコボックスの歴史は古く日本では

1936 年から始まったといわれています。大阪

RC では早退や遅刻などに対する「ペナルティ

ボックス」があったそうですが、当時の社会

奉仕委員長が会員や家族の慶事や嬉しかっ

たことなどをニコニコしながら披露し、皆で

喜びを分かち合う事を提唱し「ニコニコボッ

クス」と呼ぶようになりました。 


